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Protokoll der Mitgliederversammlung am 29.11.2010, 19 Uhr, MGS Schule 
 
Steffen Zöge eröffnet die Sitzung. 
 
Die Sitzung wurde formgerecht und fristgerecht eingeladen. 
 
Die Teilnehmer sind laut angehängter Liste ersichtlich. 
Aufgrund des Wetters gab es zahlreiche Abmeldungen. 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
Protokoll der Sitzung in 2009 
Es gibt keine Rückfragen zum vergangenen Protokoll der Sitzung in 2009. 
 
Finanzbericht 2010  
Steffen Zöge erläutert die Finanzen des Vereines. Der Kassenstand ist bei knapp 
10.ooo Euro. 
Im Jahr 2010 wurden lediglich kleinere Anschaffungen und Ausgaben getätigt. 
Die Mitgliedsbeiträge werden erst Ende November eingezogen.  
Herr Wendel-Frank, Frau Balcek und Herr Knühl haben die Kasse geprüft. Es wurden 
keine Beanstandungen gefunden. Sie empfehlen die Entlastung des Vorstandes. 
Die Mitgliedsversammlung beschliesst bei einer Enthaltung die Entlastung des 
Vorstandes. 
Der Vorstand ist hiermit entlastet. 
 
Wahl der Vorstandes 
Steffen Zöge ist bereit, weiter als Vorsitzender zu agieren. Die Mitglieder 
beschliessen einstimmig, dass er weiter als Vorsitzender fungieren soll.  
 
Kommunikation mit den Vereinsmitgliedern 
Der Verein beschließt, künftig keine Einladungen und Protokolle per Post zu 
versenden. 
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Vereinsmitglieder können ihre E-Mailadresse hinterlegen und bekommen dann 
darüber die Informationen. 
Ebenso werden Einladungen und Protokolle auf der Internetseite der MGS 
veröffentlicht. Zu Sitzungen wird ebenso per RNZ eingeladen.  
Dieses soll die Verwaltungskosten senken. 
 
Bericht Wassersprudler und Trinkflasche 
Diese werden kommende Woche geliefert. 
 
Austausch und Gespräch über zukünftige Anschaffungen des Fördervereines 
Evt stehen Anschaffungen im Zuge der WRS an. 
Die Grundschullehrer werden sich ebenso austauschen, ob weitere Spielzeuge für 
den Pausenhof angeschafft werden sollen. 
Wir können uns vorstellen, ca 400 Euro bereit zu stellen. 
 
Auch ein Klettergerüst steht in der Diskussion. 
 
Verabschiedung Herrn Knühls als Kassenprüfer 
Wir verabschieden ihn als Kassenprüfer und danken für seinen Dienst. 
 
Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Bernhard van Nassau wurde einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 
 
Weiteres Treffen 
Wir werden ein weiteres Treffen in 2011 abhalten.  
 

Protokoll & Sitzungsleitung:  
Steffen Zöge 

 


